

## Championnats canadiens de sauvetage plage 2022 2022 Canadian Surf Lifesaving Championships

### Précisions quant à la participation des athlètes de 14 ans

Pour donner suite à l'annonce que les athlètes de 14 ans seront autorisés à compétitionner en démonstration lors des Championnats canadiens de sauvetage plage 2022, de nombreux clubs de diverses provinces ont manifesté leur intérêt à inscrire des athlètes dans cette catégorie. Afin de promouvoir un événement équitable, centré sur l'athlète, et compte tenu du nombre d'athlètes désormais potentiellement attendus, voici quelques précisions importantes concernant la participation des athlètes de 14 ans aux Championnats canadiens de sauvetage plage 2022 :

- Les athlètes de 14 ans auront leurs propres départs, évitant toute interférence avec les athlètes de la catégorie 15-18 dans le déroulement des épreuves. Sur la base du nombre exact d'inscriptions, les athlètes masculins et féminins compétitionneront soit sur les mêmes départs, ou en départs distincts, comme définis par le comité de gestion de la compétition après les inscriptions des équipes.
- Pour les épreuves de relais, les athlètes de 14 ans ne seront pas autorisés à compléter un relais avec les athlètes dans la catégorie 15-18 ans ou libre.
- Également pour les épreuves de relais, seuls les athlètes de 15 à 18 ans seront autorisés à compétitionner dans un relais hors concours dans la catégorie 14 ans. Les athlètes ne pourront pas participer à une même épreuve dans deux catégories d'âge.
- Les athlètes de 14 ans souhaitant participer au surf ski, au sauveteur d'acier ou au relais océanique (pour le segment de surf ski) devront démontrer leur maîtrise de l'usage d'un surf ski. Par compétence, on entend que l'athlète peut facilement partir du rivage, pagayer et manœuvrer avec confiance. Le commissaire au sport et/ou les officiels désignés effectueront ces évaluations de manière à ne pas entraver les événements officiels.
- Toutes les règles décrites dans les manuels des règlements concernés s'appliquent aux athlètes de 14 ans de la même manière qu'elles s'appliqueraient aux athlètes concourant de manière officielle.

### Details on the participation of 14-year-old athletes

Following the announcement that 14-year-old athletes will be allowed to compete as an exhibition at the 2022 Canadian Surf Lifesaving Championships, many clubs from various provinces have shown interest in registering athletes in this category. To promote a fair, athlete-centered event, and given the number of athletes now potentially expected, here are few important details regarding the participation of 14-year-old athletes at the 2022 Canadian Surf Lifesaving Championships:

- 14-year-old athletes will have their own heats, preventing interference with the 15-18 athletes in the event flow. Based on exact registration numbers, male and female athletes will compete either in the same heat or in separate heats, as defined by the meet management committee following team registrations.
- For relays events, 14-year-old athletes will not be allowed to complete a relay in the 15-18 or open category.
- Also, for relay events, only athletes in the 15-18 category will be allowed to compete in an exhibition relay with 14-year-old athletes. Athletes will not be allowed to compete in the same event in two different age categories.
- 14-year-old athletes wishing to compete in the surf ski, the ocean-person race or the ocean-person-relay race (for the surf ski segment) will be required to demonstrate proficiency using a surf ski. By proficiency, it is understood that the athlete can easily start from shore, paddle, and maneuver in a confident manner. The Sport Commissioner and/or designated officials will be conducting these assessments in a way that does not impede with official events.
- All rules outlined in the relevant rule books apply to 14-year-old athletes in the same way as they would apply to the athletes competing in an official capacity.

